

SMSI

Komitmen Polri Berantas Narkoba, Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Beri Edukasi ke Warga

Ciamis - CIAMIS.SMSI.OR.ID

Aug 31, 2024 - 16:02



Komitmen Polri Berantas Narkoba, Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Beri Edukasi ke Warga

CIAMIS ~ Polri berkomitmen memberantas peredaran gelap dan penyalahgunaan narkoba serta minuman keras beralkohol ilegal di Indonesia. Salah satunya dengan menggelar operasi Kepolisian yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran Kepolisian di Indonesia.

Mulai dari tingkat Mabes Polri, Polda hingga Polres jajaran di setiap wilayah binaan masing-masing. Seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar secara intens memberikan edukasi kepada masyarakat tentang bahaya narkoba.

Dimana seluruh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar, dari mulai Satuan Fungsi hingga Polsek jajaran bergerak secara masif dan intens ke masyarakat melakukan pencegahan dan penindakan terhadap penyalahgunaan narkoba, khususnya di wilayah Kabupaten Ciamis. Ini yang dilakukan oleh jajaran Polsek Cijeungjing, dimana setiap pelaksanaan koordinasi dan komunikasi ke masyarakat selalu disisipkan edukasi dan sosialisasi bahaya narkoba.

Salah satunya seperti yang dilakukan Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Baehaki saat menghadiri Sosialisasi Desa Bersinar (Bersih dari Narkoba) melalui kegiatan open turnamen Bola Voli Putra dan Putri. Saat itu anggota turut menyampaikan sosialisasi tentang penyalahgunaan narkoba ke masyarakat yang hadir di Lapangan Bola Voli Desa Kertaharja, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (31/8/2024).

"Saat itu, anggota secara humanis memberikan edukasi ke masyarakat tentang bahaya narkoba. Ini dilakukan untuk membetengi diri masyarakat agar tidak sampai terpengaruh dari bahaya penyalahgunaan narkoba atau bahkan terlibat di dalam lingkaran bisnis haram yang hanya akan merusak bangsa kedepan," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki se usai acara Deklarasi Desa Bersinar oleh BNNK Ciamis.

Kapolsek Cijeungjing Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, memberantas narkoba tidak bisa hanya dilakukan oleh Kepolisian saja. Tetapi dibutuhkan peran serta dan dukungan semua pihak termasuk masyarakat guna mempersempit ruang gerak para pengedar masuk ke masyarakat.

"Selain kita memberikan imbauan kamtibmas, kita juga secara humanis mengedukasi masyarakat tentang bahaya narkoba. Selain hanya akan merusak diri pribadi pemakainya, tetapi juga akan merusak keluarga, lingkungan bahkan lebih besarnya kehancuran bangsa. Mari kita lindungi dan awasi selalu anak-anak kita generasi penerus bangsa agar tidak terpengaruh hal negatif yaitu narkoba," katanya.

Tak hanya itu, kata Iptu Baehaki, anggota juga turut melakukan edukasi dan koorkom sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para masyarakat didalam menghadapi Pilkada Serentak 2024.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas TNI-Polri bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah menghadapi Pilkada

Serentak 2024. Sesuai dengan pelaksanaan operasi Kepolisian yakni Operasi Mantap Praja wujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman, damai dan kondusif," kata Iptu Baehaki.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar